

Nº 1411, BASTOS, 6 de MAIO de 1974, O PROGRESSISTA, REG. Nº 2695
Nº 4576 SÃO PAULO, A.P.

バストス週報

第1411号
昭和四十九年
五月六日曜日発行
Diretor
Korti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas.188
C.Post.112
Fone; 40
BASTOS
C. P.
Anual Cr. 40.00
Adiant

断崖

18

大国フランスの中の吾々

氷の代用と

熱の代用

ストーパー・アイス

冷える夜の炬燵の代用から、
発熱のとき氷枕の代用に、
冷症の人の懐炉として便利です。

何でも揃う

CASA TARODA

食料品・日用品・雑貨・水道用
貝・ミシン・冷蔵庫・ガス・等

一切取り揃えてあります。

太郎田屋
喜加衛門

茨の道

○先ず、フランスの良い點から列挙してみると、第一は何といつても、世界第四の大國、どいう点だろう。ソ連が第一だと云うが、シベリア北部のようなツンドラ世界、ジヤー、とても人間は住めまい。^積 ブラジルは日本の二十二倍の面だ。どうだが、隅から隅まで耕作が出来るわけではなく、さして窮屈ではない。熱帯から亜熱帯にまたがり、南方では冬降雪もある。その外、よい点は国民が柔軟で、外国人にも一般に当りがよく、帰化を希望すれば、手続きは簡単だし、それに革命政権の施政がとも清潔で、公平だし、吾々にとって、ここは實に住みよい国だといえよう。

○吾々は、聖州に長く住まっているので、聖州のことしか知らないが、麻州、巴

州、ミナス州、その他に住んでいる人に聞けば、例外なく住んでいる者が気に入っているようである。

○そんなよい国だが、吾々農業移民として渡伯した者は、サントス上陸後各方面に配耕され、正直に云つて、配耕地のよし悪しによつて、運命が左右される点もある。たようである。

○モジアナの石山にはいて苦しんだ人の諸も知つてゐるが、最初の二、三年はよう、年に立派な一流国家に躍進して来て居るし、そのブラジルに馳走して、その被多い、家族の中心になる人に死なれたり、妻を失つたりして、みじめな転落をしてしまひ、再起も出来ず、落伍した人も少くない。

○今でもみじめな生活をしてゐる人も多い。農業では大成している人が一層多い。彼の子弟は、ブラジル社会に完全に同化して、学者、大学教授、軍人、政治家、医業、弁護士、官吏とあらゆる方

面に進出して、最近では、吾々友人かうその息子さんがガイ・ビル政権の中に拔擢されて閣僚になつた出世頭もある。四十一年前考へも及ばなかつた。よいブラジル国に居住して、安樂なくらしができるよし悪しによつて、運命が左右される点もある。たようである。

○モジアナの石山にはいて苦しんだ人の諸も知つてゐるが、最初の二、三年はよう、年に立派な一流国家に躍進して来て居るし、そのブラジルに馳走して、その被多い、家族の中心になる人に死なれたり、妻を失つたりして、みじめな転落をしてしまひ、再起も出来ず、落伍した人も少くない。

○今でもみじめな生活をしてゐる人も多い。農業では大成している人が一層多い。彼の子弟は、ブラジル社会に完全に同化して、学者、大学教授、軍人、政治家、医業、弁護士、官吏とあらゆる方

面に進出して、最近では、吾々友人かうその息子さんがガイ・ビル政権の中に拔擢されて閣僚になつた出世頭もある。四十一年前考へも及ばなかつた。よいブラジル国に居住して、安樂なくらしができるよし悪しによつて、運命が左右される点もある。たようである。

○モジアナの石山にはいて苦しんだ人の諸も知つてゐるが、最初の二、三年はよう、年に立派な一流国家に躍進して来て居るし、そのブラジルに馳走して、その被多い、家族の中心になる人に死なれたり、妻を失つたりして、みじめな転落をしてしまひ、再起も出来ず、落伍した人も少くない。

○今でもみじめな生活をしてゐる人も多い。農業では大成している人が一層多い。彼の子弟は、ブラジル社会に完全に同化して、学者、大学教授、軍人、政治家、医業、弁護士、官吏とあらゆる方

以上に充実して来たことを示すものであつた。四十数年の歴の道は、けわしかつたが、だいたい初期の目的に辿りついたと云ふ。人おののの過去を顧りみて悲喜交遊。今昔の感に堪えぬものがあるだろう。

○四十何年前吾々が渡伯したころは、珈琲の隆盛期以前で、栽培は上り坂だった。力フエーは、仏領ギアナからブラジルの軍人が一掴の珈琲実をもつて帰り、パラナ州の農家に栽培させたのが始まりで、今から243百年前のことだ。たといふアゼンデーは黒人奴隸を役として、珈琲を市場に出し、巨利を恵んだものだ。奴隸開放以後欧洲移民が土隸に代り、アゼンダを出て行く者が多かった。吾々も功をしそぐといふ意味ではないようだ。一年か二年の契約期間が終ると、アゼンダを出て行く者銀で重労働の別離就効は、日本人向きで、青脊(?)を浪費するに忍びなくなりて、契約期限が終えると、早速とひ出しだし、しかし、土地を買う金があるわけでもない。州も定期的のように霜があり、アサイー、カリにいくらかあつたとしても、言ウライ、口ノドリ才地方は度々の霜で

珈琲か 大豆か

以上に充実して来たことを示すものであつた。四十数年の歴の道は、けわしかつたが、だいたい初期の目的に辿りついたと云ふ。人おののの過去を顧りみて悲喜交遊。今昔の感に堪えぬものがあるだろう。

○四十何年前吾々が渡伯したころは、珈琲の隆盛期以前で、栽培は上り坂だった。力フエーは、仏領ギアナからブラジルの軍人が一掴の珈琲実をもつて帰り、パラナ州の農家に栽培させたのが始まりで、今から243百年前のことだ。たといふアゼンデーは黒人奴隸を役として、珈琲を市場に出し、巨利を恵んだものだ。奴隸開放以後欧洲移民が土隸に代り、アゼンダを出て行く者が多かった。吾々も功をしそぐといふ意味ではないようだ。一年か二年の契約期間が終ると、アゼンダを出て行く者銀で重労働の別離就効は、日本人向きで、青脊(?)を浪費するに忍びなくなりて、契約期限が終えると、早速とひ出しだし、しかし、土地を買う金があるわけでもない。州も定期的のように霜があり、アサイー、カリにいくらかあつたとしても、言ウライ、口ノドリ才地方は度々の霜で

以上に充実して来たことを示すものであつた。四十数年の歴の道は、けわしかつたが、だいたい初期の目的に辿りついたと云ふ。人おののの過去を顧りみて悲喜交遊。今昔の感に堪えぬものがあるだろう。

○四十何年前吾々が渡伯したころは、珈琲の隆盛期以前で、栽培は上り坂だった。力フエーは、仏領ギアナからブラジルの軍人が一掴の珈琲実をもつて帰り、パラナ州の農家に栽培させたのが始まりで、今から243百年前のことだ。たといふアゼンデーは黒人奴隸を役として、珈琲を市場に出し、巨利を恵んだものだ。奴隸開放以後欧洲移民が土隸に代り、アゼンダを出て行く者が多かった。吾々も功をしそぐといふ意味ではないようだ。一年か二年の契約期間が終ると、アゼンダを出て行く者銀で重労働の別離就効は、日本人向きで、青脊(?)を浪費するに忍びなくなりて、契約期限が終えると、早速とひ出しだし、しかし、土地を買う金があるわけでもない。州も定期的のように霜があり、アサイー、カリにいくらかあつたとしても、言ウライ、口ノドリ才地方は度々の霜で

SUPERAGI

この味です。



最高の調味料



SUPERAGI
GLUTAMATO
MONOSSODICO
99%

輸入元 聖市 遠藤貿易株式会社
製造元 東京 協和醸酵工業株式会社

10.9

HARRY ECKARDT CHINCHILLA DO BRASIL

チシチーラ
(兎乳)

チソチラは、きれい好き、少しも臭氣がありません。
砂風呂が大好き、ごくこまかい大理石の粉をブリキ箱
に入れてやると、ころがつて砂浴します。毛の湿氣を
とるためです。(この粉は私方に用意してあります。
チソチラは、昼間に就眠し、夜間食事その他活動しま
す。(飼料も私方に用意してあります)
水は、カルキの混った水道水より、井戸水がよろしい
(この件については私に御問合せ下さい。)
チソチラは、成育して四百グラムぐらいのペーソで
す。年三回子を産むので、速く繁殖します。
美しい毛皮は貴婦人の外套として

賞美されております。

アーティスツ
オズワルド・クルース 四三五番地

電語一七〇番

MERCANTIL TAKEUTI LTDA REPRSENTANTE
Bua. Oswaldo Cruz; 435, Fone: 122-170 e 267, Bastos, S.P.

枯死してしまい、数年前から流行り出したサビ病に犯かされるようになつて、珈琲の魅力は次第にうすれるようだ。品代や労力、大麥で充分な手当が出来ぬので、事面倒である。

○そういう珈琲界の曲がり角へ来た時、大豆作がはじまつた。南方の気温の低い地方では、小麦を盛んに栽培した。大豆を大々的に植えたのは昨年で、パラナ産の大豆は七百万トンというから、大した数量だ。米国に次ぐ世界第二の生産高だという。本年は耕地が倍にもなると、都合よくいけば米国をしのぐ数量となるかも知れない。大豆のよい所は、大部分輸出のできることで、外貨獲得する珈琲に似た点である。珈琲も輸出産業として大切打ものであるが、新らしく大豆の発揚したことは、ブラジルにとつては大きな成長である。

○パラナ人が青々と大豆に力を入れることで、洋々たる将来を約束されるものといつてよからう。

養蚕の将来性について

思つていいたら、最近アラサツーバ・マリリア・パラナ方面へ製糸工場が出来る模様で、桑園も大々的に造成されつつある。養蚕家がこれまでの十倍も一べんに急造されるわけはないと思うが、ブラジル農界の一分野として養蚕業が確実な産業として伸びて行く事は喜ばしいことである。ある養蚕家が一ギロ二三十コントスの蘭が十三コントに下落してしまった。これではとても続けられない。と、養蚕をしばらく休止して兩建の養鶏に専念してゐるという。仕事に儲けという魅力がうすれて面白くあらま。

絹糸の場合は、公定相場から逆算して蘭値がはじき出され、大豆の場合、国際相場の上下によつて、一表五〇コントになつたり、八十分コントになつたりする。それが生産費を割ることになると、魅力を失うのは当然だろう。

○ ブラジルは国土が広いので、南部地方に適応する作物があるよう、北部の高温に適応する作物もあるが、北伯のよう旱魃が多く、牧牛の飲む水がなくなり、作物が枯渴し、住民は食へ職を求めて聖州へ流入する難民となることが多かつた。北伯地方にはアスデヘ貯水池があり、旱魃に備えているが、アスデが村々にあるわけでない。雨量の少い

御訪曰なさるお方は、もつとも信頼の出来る

確実なトヨコ! ツリズモを御利用下さい

五月七日（日航ジマンボ機）

六月十七日（歐州廻り）八月・九月・（本年度最終便）

信用できる
東洋国際旅行社

1910 INTELLIGENCE IN SOUTHERN U.S.

の長期融通の御世話をいたします。

近頃新聞紙上で騒がれこいる「ブラジル東洋文化協会並びにク海洋博
センター」の如く、訪日客を脇着し、詐欺横領を仰いた不逞のインチ
キ社とは無関係であります。御訪日の際は最も信用のおける当社を御
利用の上安心して御旅行下さい。詳細は左記てお尋ね下さい。

代理店
守
佐
美
木
三
川

う 地方では農作も思うにまかせないであろ

連載
恍惚の人

52

○吾々は農業政策を云々する資格はないが、農民の力だけでは農業は成立しない農業では問題にならない。当地バストスの前田育人氏の西瓜作りは有名だが、彼は灌漑用のタシキ車で西瓜畑を水浸しにするので、肥料は吸収され、西瓜収穫の後に何を作つても豊作という充実ぶりだ。無論資本もあるからだがそれだけでない資本を充分活用する智能の働きであると思う。農業はかくあらねばならぬ。前記前田氏の外、農島、松森、山中、水馬、その他合理的な農業を樹立している人の多いことは、何といつてもバストスの誇りである。

○バストスの主産業は養鶏、養蚕、柑橘等であるが、バラナ州の大豆のようすでかい産業を併営するよう、文殊の智恵を發揮するのである。そして、それよ

土地を繼ぐ者、若い人々に謀せられた宿題であると思う。

お笑い　お国柄

土曜日はアパートの洗濯元湯で、涼凍食品を猛々しく漁りながら、いつまでこんな生活が続くのだろうかと暗子は思う。雪の降る日に姑が死んでから、もう半年になる。

地下鉄の階段を上つて地上に顔を出すと、雨になつていた。入梅だ。両手は荷物でふさがつてゐるから、傘はあつてもさすことができなかつた。ネッカチーフを冠つて、かまわざ歩き出レた。ダスター兼用のレインコートを着ていたのは運がいい。じとじとと陰気な雨に濡れ方が

土曜日はアパートの窓際で、涼風が吹き、雪の音が聞こえて、食品を猛々しく食うのがうれしい。いつまでこんな生活が続くのだろうかと暗い想いが頭をよぎる。雪の降る日に姑が死んでから、もう半年になる。

地下鉄の階段を上つて地上に顔を出すと、雨になつていた。入梅だ。両手は荷物でふさがつてゐるから、傘はあつてもさすことができなかつた。ネック力チーフを冠つて、かまわざ歩き出れた。ダスター兼用のレインコートを着ていたのは運がいい。じとじと陰気な雨に濡れながら

宇佐美木子三川

て梅雨に濡れる花を眺め、そして花と茂造とを較べ見て、この美しさに足を止めることろをみると、茂造には美貌の感覺は失われこないのだと思つた。敬老館は老人ばかりだから嫌だといったのも、それと關係があるのか、どうか。ともかく泰山本の花に心を奪われた限りでは、茂造は確に生きているといえるだろう。

土曜日は茂造の入浴日と定めている。梅雨だから、どうしようかと迷わないので半月も加を溜めてしまうことになるので、食事もすむとこくりこくりと居眠りを始めた。茂造は、半年前に医者に看せられた頃と、指は変わらないが、いくうか痩せたのと、ころうか、皺が深くなつたようなる。脇子はもうすっかり物慣れてしまつた。腰骨の形が、前より尖つていて、腰痛がき。茂造の全身に石鹼の泡を立てて要領よく茂造の全身を擦つた。が、いくら慣れたといつても大か馬を洗うように、さつきとスボンジある。できるだけ茂造自身に洗わせようと、茂造の股間を洗うことはまだ抵抗がない。しかし、無理矢理彼の手を股間に押しつけると、睾丸の皺を伸ばしたり、いつまでも石鹼を弄んでもいい。だが、男のその部分を手で触れるのは毎度妙なものであつた。嫌だと思つていろいろ。だから洗い終ると本当はほつとしてしまつた。

電話が鳴っている。取扱い電話に出かけさせて、今夜は娘が晚いと分ついた。信利がうだらうか。どうせ今娘も遅くなるとでも言つた。だから洗つた。土曜日は本当に忙がしい。

「賀子さん、元気?」

電話は櫻の光子からだつた。久しぶりに聞く声だった。

「元気じゃね、今日のお天氣と同じよ。でも、どうかしたの?」

「いい請じきないのよ。こっちも梅雨も

整形体術とは 読んで字の如く軸を整える方法です

頭のてっぺんから、足の爪先まで血の巡還をよくする術です。

頭痛・神經痛・リヨマチ・不眠症・足腰の痛み・ゼンソク・などの血の巡還からくる病気一切が立ちどころに全快します。

一度おためしください。
昼夜ともアテンデしております。

ルア マレンマル・フロリマー(四九番地)

植木はやの

電話 三六六番

病んでのち、初回健康の値をしる

「誰か、病氣?」

「当った。静子がわるいのよ」

「え、静子って、あの静子?」

「そうなの、癌なんだって。勧からないんだって。もう一週間もたないんだって。お別れをかねて見舞つてやつてほしてしまつて、御主人から連絡があつたのよ。どうする?」

「どうするって、急な話じゃないの。癌ですか、病氣?」

「え、静子って、あの静子?」

「そうなの、癌なんだって。勧からないんだって。もう一週間もたないんだって。お別れをかねて見舞つてやつてほしてしまつて、御主人から連絡があつたのよ。どうする?」

「どうするって、急な話じゃないの。癌ですか、病氣?」

「え、静子って、あの静子?」

「そうなの、癌なんだって。勧からないんだって。もう一週間もたないんだって。お別れをかねて見舞つてやつてほしてしまつて、御主人から連絡があつたのよ。どうする?」

「どうするって、急な話じゃないの。癌ですか、病氣?」

「え、静子って、あの静子?」

「そうなの、癌なんだって。勧からないんだって。もう一週間もたないんだって。お別れをかねて見舞つてやつてほしてしまつて、御主人から連絡があつたのよ。どうする?」

「どうするって、急な話じゃないの。癌ですか、病氣?」

次号へ 著者 有吉佑和子

白鳩会の美挙

去る四月二十八日（天長節）一日休止
午後一時より、生長の家会館に於て
白鳩会主催の敬老会が催された。会場正
面には、市長さんをはじめベレアドール
来賓を迎えた。招待された七十歳以上の男
女老人百七、八十人がここに顕で並んで
いた。

小茂田光明氏の開会の辞によると、
「白鳩金はお金持ちで、今年あたり会員
一同どこかへ遊山旅行に出掛けた相談も
あつたのですが、それよりバーストス中の
お年寄りを招待して、敬老会をして喜ん
で頂く方がよからうと言う次第で、折角
皆様から金一封御届けして下さった方々
には御厚意だけ頂きました。どなた様
からも頂きました。白鳩会の心ばかりの
おもてなしとして、お受け下さいますよ
うに」とのことであつた。西田白鳩会長さん
の開会の辭について乾杯、卓上のおすし、
赤飯、バーストス、その他の御馳走をな
ど頂いている内、市長さん、その他の祝詞
についで余興の踊り、戸田、友谷両師匠
の舞踊、白鳩会員のおどりの披露、それ
かずおと、小倉司会さんと上手に指名を
して老人たちに歌を唄わせ、満場わくよ
うな賑いであつた。三時閉会。

この白鳩会主催の敬老会は、なか
なか立派な思いつきであった。莫大な費用
を自分たちの楽しみに使う代りに、老人
を喜ばすために転用するという思ひつき
は、ちよつとできない相談である。
七十・八十となる老人は、楽しみの少
ないもので、敬老会などに呼んでもらう
ことは、老人同志の顔合せともなり、大
変嬉しいものである。下さつたものと、
厚く御礼申上げるものである。

求む

養鶏に経験のある家族

三人以上の仲間のある家族を望む

当方、イヌビア駅より六百坪の距離、
毎日の買物は、イヌビア組合で、ど
こよりも安価です。中学校は昼間部
と夜間部あります。御観察ください。
イヌビア

電話 三十一番

藤田農場

郵便 二十七番

ソ連のノーベル賞作家ソルジエニツィン
は何故国外に追放されたか？

ソ連の収容所列島の正体 (2)

東洋学者ネフスキーの逮捕の際には、
ツシングースの古文章を押収したが、死亡
したネフスキーに対して二十五年後に、ツシングース文章を解説した功績でソ連
ソ連賞が授与された。

インテリ風にいおうすると手間がか
かるが、民衆は捜索についてこういって
いた。かたいもの探しだヶ月と。
捜索のあとに残された者には、打ちの
めされ、荒廃した長い生活があるだけだ。
逮捕された者に食べ物の包みを差し入
れようとする。窓口から怒鳴り声が返
ってくる。「そんな人は全然聞いたこともない」。
その窓口へ行くのでさえ、レニングラードでは最悪のときには順番待ちの列に五
時間も並ばされた。半年後か、一年後に
捕された者からの怨咎があるかもしれ
ない。そもそもれば対答の権利なしと、
ぶっきらぼうに当局者は言う。つまり、
これはほほ間遠いなく射殺された」と
いうことなのだ。

逮捕の手段はいろいろある。ハンガリ
ー婦人イルマ・メンテルは、一九二六年

ヤングル

おいしくて胃腸を
整える飲物

お申込次第市内火曜日と

土曜日に配達いたします。

デイス デノベンブロ街
バーストス代理人

C.P. 二十七番

丸山和子

電話 一六八番

にコミニンテルンを通じてボリシヨイ劇場の切符二枚を手に入れた。親しい予審判事クレゲリーを彼女が誘い非常に仲よく渉し物を見たあと、判事は彼女ますぐにルビンヤンカへ連行してしまった。

一九二七年六月の花薰る一日、モスクワのクズネツキ・モストで、スレツ周に青い布地を買ったばかりの丸顔で赤毛の美人アンナ・スクリブニコワがしゃれた青年と二人乗りの馬車に乗り込んだ。か。御者の察しの通り恋人同志のランデーブとは遠ってこれは逮捕だつた。

あなたが仮にアメリカ大使館に勤務するアレクサンダー・ドルガノという名の米人であったとして、真昼間ゴーリキ通りの中央電報局のすぐにそばで逮捕されるということはないと考えてはならぬ。知りながら男が人波の向うから「サーキシマ！」と叫ぶ。「やあ、しばらくだつたなあ。こつちへ来いよ」。そのとき乗用車「ポベトダ」が歩道わきにすっと寄ってくる。数日後にはタス通信は全部の新聞に「連当局はA・D氏の行方不明については何の情報も得ていない」と発表するだろう。

一九三七年、一人の婦人がノボチエルカスクの内務人民委員部の受付に来た。遠捕された隣人の家に残された乳飲み子をどうじたらしいか、という相談だ。お座り下さり、「何とかしましよう」との答だ。婦人は二時間坐つていたが、その後にレーニンは、すべての階級敵とのあと監房へがち込まれた。

レーニンは論文「競争をどう組織するか」「統一目標を設定した」害虫の植害工作がそれだつた。鉄道はとくに重視するところという統一目標を設定した。害虫の中には「仕事を嫌う労働者」も加えていた。日本シナの土地からあらゆる害虫を駆除された。鉄道従業員の制服に隠れてきたとえばペトログラードの党印刷所の多くの「害虫」がいたからだ。その連中の多くが「害虫」がいたからだ。その連中を引き、二抜くか、一部は「投げ捨てくねばならなかつた。

「吐かなれば、この世とのお別れノ、

一九四八年から二十年の時代を考えると、監獄まで行かないうちに消された人々を大勢の囚人の中に分類すべきだらうか。貧農委員会が村ソビエトの階級のかげや中庭の隅で片付けた人々をどう分類すべきか、難しい点がいろいろある。

「者」の逮捕の絶え間ない活動が始まっていた。社会革命党、メンシェビキ、アナキスト、人民社会党などの党派はすべて、数十年にわたつて革命家のふりをしていた。つまり、社会主義の仮面をかぶ

いたのだが、そのために監視を行つた。作家ゴーリキイの抗議のおかげで
あるグループが逮捕されたことを知り得
る。一九一九年九月十五日、レニンは
ゴーリキイに「腐ったインテリどものこ
とでブームといわないし、よう辯告してい
る・

タンボフ県の数カ村から住民追い立て
捕獲が一九二一年六月に行われた。同県
のいたる所に集中収容所が暴動に加つた。
農民の家族を収容するため設けられた。
野原の一部が有刺鉄線で囲われ、三週
間もの間、暴動参加の疑いのある家族の
すべてをとめおいた。もし三週内に、当
の男が自分の首と引替えに家族を受け出
しに来なければ、家族が追放された。
一九二二年春、国安政治保安部へG.
P.（ロ）と改名したばかりの「反革命、
怠業、投機取り締まり」非常委員会、いわ
ゆる手工力は、教会の問題に干渉すること
とを決めた。

タニヤ・ホドケビツチは次のように
詩を書いた。

祈ることは自由にできる
が、神だけに聞えるように
この詩のおかげで彼女は十年の刑をくら
うた。

一九二九年に「ゴルドブッシュ」が
つづく

に青い布地を買ったばかりの丸顔で赤毛の美人アンナ、スクリブニコワがしゃれか、御者の察しの通り恋人同志のランデーブとは遠つてこれは逮捕だつた。あなたが仮にアメリカ大使館に勤務するアレクサンダー・ドルガノという名の米人であつたとして、真昼闇ゴーリキ一通りの中央電報局のすぐそばで逮捕されるということはないと考えてはならぬ。知りうる男が人波の向うから「サーシャー！」と呼ぶ。「やあ、しばらくだつたなあ。こっちへ来いよ」。そのとき乗用車「ポベーダ」が歩道わきにすつと寄つてくる。数日後にはタス通信は全部の新聞上、ソ連当局はA、D氏の行方不明については何の情報も得ていらない。と発表するだろう。

YAMAZAKI LTD
好評の、山崎自動選別洗卵機
の御用命の節は
リノボリス市
何卒左記へ
山崎式自動選別洗卵機
バス・トス代理店
丸山和子

ク祈ることは自由にできる
が、神だけに聞えるようにな
この詩のおかげで彼女は十年の刑をくら
うた。
一九二九年にラゴールドブッシュが
はじまつた。
つづく

小ばなし

死んだつてい

先日午後二時頃、スーパーでハミガキを買って帰る途中でした。車の激しい大通りで、小学一年生ぐらいの男の子が、「口う」としているんです。迷子?・と思つて見てたんですが、どうでもない。

助、プロパンだよ、安くはないよ
うん、プロパンは高値だもんな」
「戦争で、進めっていわれて突撃し
ば、みんな死んじやつたのね」
逃げた人が生きのびてるわけよ
だつたら、洗剤をうんと買い占めちゃ
おつと

「ほんのりと見る」と半ズボンをはいて小さ
くはりしている。一人ぼっちで、友だち
がいる様子もない。時々、車道へ出そう
になるので、思わず、「
「坊や、危ないよ」
と声をかけた。すると、黙つて私の顔
を見るんですね。
おかしな子だな、と思つて、

「今週は一度も外で飲めなかつた」
「バルなんかヒマで困つてゐるぜ」
「赤坂あたりは相変わらずうしいな」
「おえう方が、芸者あげて交際費節省を
相談してゐるんだろう」

「どうしたの?」といいながら横断歩道を渡りかけたう、うしろから来たその坊や、私を追い起すと、立ち止って言つたんですね。

「お父さんは勤めてるし、お母さんもパートで働いてるし、ボクなんか死んじゃつたっていいんだ」

かわい声でそれだけいうと、スタヌタと道を歩いていった。

思いつめたようお表情が気になつて、一日中ゆううつな気持ちでした。

「今週は一度も外で飲めなかつた」
「バールなんかヒマで困つてゐるぜ」
「赤坂あたりは相変わらずうしいな」
「おえう方が、芸者あげて交際費節を
相談してゐるんだろう」

冬眠学生

「芥川賞、二十代花嫁と、近ごろ老体の活躍が目ざましいね」「若いもんは力夕無しだよ」「油は切れるレ、大国日本もついに老体國になつたんだな」

御気軽に御相談下さい
シンシケート顧問弁護士
民法・刑法・労働法
会計事務一切

「君の立派、すいぶん評判がいいってウ
ワサだよ。頑張ったね」
「いや、内証たけど、友だちに三万円で
書いてもらつたんだ」
「代卒で、大卒つてわけか」

Rio Branco
BILIDADE E DES
デス バシシヨス
保険（生命保険・自動車保険
農家保険。その他
外国人登録・帰化系統
身分証明・その他

受験 C M

代

三

52

あの女と遊びたいな」
彼女シロウトじゃないよ。普段のパン

Organização Rio Branco s/c ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

Dr. Dr.

— 10 —

小
一

2

林川

卷之三

卷之三

二十一

行原

卷之三

卷之三

